

Nuevo máximo histórico en la Bolsa de Santiago: IPSA cerró por sobre los 8.700 puntos el miércoles

Otra buena jornada para la bolsa local: en el cierre de las operaciones bursátiles del recién pasado miércoles, el IPSA se empinó hasta alcanzar los 8.737,86 puntos. Durante el lunes, el principal índice del parqué tocó la barrera de los 8.600 puntos.

En Wall Street, ese mismo día, el Dow Jones subió 1,04%; el S&P 500 0,32% y el Nasdaq 0,14%, en un contexto de mayores perspectivas de un recorte de tasas de interés en Estados Unidos, tras los últimos datos de inflación.

Volviendo a la bolsa local, las principales acciones al alza, a la hora de cierre, fueron las de Inmo-

biliaria Manquehue (6,04%); Hites (5,02%), Quiñenco (4,97%) y Security (4,24%).

Enjoy, por otro lado, lideró las pérdidas con un -5,09%. Cabe resaltar que durante la semana pasada, la Superintendencia de Casinos de Juego aprobó la renuncia de los permisos de Enjoy en Coquimbo y Pucón, mientras que la solicitud para su salida de Viña del Mar quedó pendiente de mayor análisis.

AFP Cuprum (-4,26%) y Zofri (-1,83%) también resaltaron entre los perdedores de la jornada.

Luego de que fuera SQM quien tuviera la atención del mercado y empujara el rendimiento de la bolsa, el miércoles fue el turno de

Falabella, que informó sus resultados del segundo trimestre.

El holding anunció utilidades por US\$596 millones, "un aumento del 221% en comparación con el mismo periodo del año anterior", según un comunicado emitido en la tarde del martes.

Las cinco unidades de negocio de Falabella registraron buenos desempeños, con ingresos totales por US\$3.405 millones (9%), mientras que el Ebitda alcanzó los US\$506 millones (46%).

